



光れ！けやきッズ

令和4年度 第13号 最終号 3月24日 発行者 引地 健二



※ HPではカラーでご覧になります。

91名の旅立ち ~卒業おめでとう！

本校の桜のつぼみも膨らみ始めました。17日（金）には多くの保護者の皆様のご参列をいただいて、無事に卒業式を挙行することができ、91名の卒業生が元気に横川西小学校を飛び立ちました。

卒業証書をもらう一人一人の表情は、とても引き締まり、自信と希望にあふれています。卒業生には、自分を信じて、そして家族やこれから出会うたくさんの人たちの言葉を大切にして、横川西小学校のけやきの木のように大きく成長していってほしいと思います。〈サクラが咲きました！〉



卒業式当日、1～5年生は休業だったため、前日に卒業生とお別れのつどいを実施しました。在校生一人一人が手に花を付け、卒業生に心を込めた拍手をして見送りました。心温まる光景でした。



廊下では温かい拍手でお見送り



遠くの下級生と手を振り合う姿も



最後は花のアーチで締めくくり

祝修了

令和4年度 修了式

今年度も放送で実施しました！

今日は、1年間を締めくくる修了式を実施しました。感染症予防のため、体育館ではなく、テレビ放送での実施となりましたが、各学年の代表児童が修了証を受け取るとともに、1年生と5年生の代表児童が今年度を振り返った作文を発表しました。それぞれがんばったことや思い出に残ったこと、次の学年でがんばりたいことをしっかりと伝えることができました。

今年度もコロナウイルスに振り回された1年間ではありましたが、一人一人が日々の学校生活に努力を重ねてきました。先生方に教わり、友達と学んだ数々の学習内容。学校行事や学級でのイベント等で得た達成感や満足感。校庭で元気いっぱい遊んだこと。ほめられたことや叱られたこと。数え上げればきりがありません。今日、子供たちに手渡した修了証は、そのがんばりと努力の証です。通知票の所見欄には、担任が子供たちのがんばりやよさ、そしてさらに伸びる力があることを綴っています。ご家庭でお子さんと一緒に1年間を振り返り、お子さんの成長を感じていただきたいと思います。

春休みは、2週間程度と短い休みですが、今年度の成果と課題を確認するとともに、次の学年の準備をしたり、がんばることを考えたりして、スムーズに新しい学年がスタートできるように話し合っていただければと思います。



修了証の授与



代表児童による振り返りの発表



心のこもった「6年生を送る会」～5年生が大活躍～

2月24日（金）に「6年生を送る会」を実施しました。例年ですと全児童が体育館に集まり、集会形式で行っていますが、今年度も昨年度同様、新型コロナウイルスの影響でその形では実施できませんでした。しかし、5年生の実行委員が中心となり、テレビ放送を活用したり、5年生が中心になって縦割り班で楽しいゲームを実施したりと、工夫した形で行うことができました。在校生からは、感謝の気持ちを表すプレゼントやビデオメッセージが6年生に向けて贈られました。また、6年生も在校生にプレゼントを贈ったり、代表児童がお礼の言葉を述べたりして交流を図りました。

感謝の言葉の廊下への掲示なども含め、心がとても温かくなる集会活動ができました。特に5年生の活躍は目を見張るものがあり、来年度の最上級生に向けてのよい経験になりました。

在校生全員からの
ビデオメッセージ
の一場面。6年生
に心から感謝！！



祝卒業おめでとうございます



卒業生による奉仕活動～学校がきれいになりました！～

「光れ けやきッズ」～最終号発行に寄せて～

今年度は何度かの学級休業があったものの、「ウィズ コロナ」の考え方の下、感染症対策をしながらほぼ計画どおり教育活動を進められた1年間でした。活動が制限された点等もありましたが、子供たちは柔軟に対応し、学校生活を送ることができました。一人一人が着実に成長していることを様々な場面で実感することができた1年間でしたが、保護者の皆様には、数々のご支援・ご協力をいただき、誠にありがとうございました。皆様方のお力添えをいただきながら、何とか今年度を終えることができました。厚く御礼申し上げます。

明日から4月9日（日）まで春休みになりますが、感染症や交通事故等安全には十分気を付けて過ごしていただきますよう子供たちへのご指導をお願いいたします。春休み明け、また元気に登校するのを待っています。「光れ！けやきッズ」を1年間ご笑覧いただき、ありがとうございました。

